
会長就任のご挨拶 

 

この度青木初代会長より引き継ぎ、東京金剛会会長を務めさせて

いただきます。在校中に所属したラグビー部での熱い気持ちを思い

出し、会員の皆様、清風南海学園及び大阪の金剛会のご支援・ご協

力を賜りながら、微力ではありますが会の発展に尽くしていく所存

でございます。 

 

発足当初より総会・懇親会を中心とする会の活動に、一人でも多

くの会員の方に参加して頂くことをテーマとして取り組んで参りま

した。平成二十九年六月の第九回総会で社会の変化に対応すべく個

人情報保護規程を制定し、会員情報の収集、保管、利用について体

制を整えつつあるところです。 

 

同窓会は何のために存在するのか。どの様な活動を行えば良いの

か。同窓会に何が求められているのか。これら根源的な課題につい

て真摯に議論を重ねつつ、総会・懇親会をはじめとする行事を充実

していくとともに、さまざまな情報発信による会員へのサービスの

質を進化させる所存です。 

 

幹事会では初の女性幹事が誕生し、20 歳代から 70 歳代まで幅広

いメンバーで活動して参ります。情報発信だけではなく会員の皆さ

まの声に耳を傾け、相互交流を進めてゆくことが、同窓会の発展に

つながるものと信じます。 

 

どうぞこれまで以上に積極的に同窓会活動にご参加いただき、ご

協力•ご理解をいただきますようお願い申し上げます。 
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